

## La catéchèse c'est quoi ?

Dès l'école enfantine, une catéchèse est proposée aux enfants durant le temps scolaire.

Tout d'abord, il s'agit d'une catéchèse œcuménique en 1H et 2H. Le but de ces rencontres est de donner aux enfants la possibilité de découvrir les traditions et la culture chrétienne. Pour éveiller la relation des enfants à Dieu, les catéchistes proposent un récit biblique, une activité créatrice et un temps de prière. Ces rencontres sont ouvertes à tous les enfants, qu'ils soient baptisés ou non.



De la 3H à la 8H, l'école prévoit une unité de 50 min par semaine pour la catéchèse. Celle-ci est assurée par des catéchistes formés, désireux de faire cheminer les enfants dans leur foi.

La catéchèse est un moment privilégié où les catéchistes prennent du temps pour échanger avec les enfants. Ils leur font découvrir des récits bibliques de l'Ancien et du Nouveau Testament. Par différentes activités et discussions, les enfants cherchent comment la parole de Dieu agit dans la vie des personnes, ils découvrent que Dieu peut également être présent dans leur vie quotidienne. Ils sont aussi invités à développer leur relation à Dieu par le chant et la prière.

Tous les enfants qui le souhaitent peuvent participer aux rencontres de catéchèse avec l'accord de leurs parents.

Pour plus de renseignements vous pouvez contacter les coordinatrices de la catéchèse :

Joumana Al Semaani : 079 /528 77 20 ou [joumana.al\\_semaani@paroisse.ch](mailto:joumana.al_semaani@paroisse.ch)

Sylvie Clément : 079/451.22.37 ou [sylvie.clement@cath-fr.ch](mailto:sylvie.clement@cath-fr.ch)